

SURVEILLER LES BOLCHEVIKI

C'EST POUR CELA QU'A ETE
CREE LE DEPARTEMENT DE
LA SURETE PUBLIQUE CONFIE
A M. C. H. CAHAN.

Ottawa, 12.—M. C. H. Cahan, C. R., de Montréal, qui a été récemment nommé directeur de la Sûreté publique, a donné, dans une déclaration rendue officielle hier, des détails sur le département qu'Ottawa vient de former.

Il y a cinq mois, dit le communiqué, M. Robert Borden me pria de faire des recherches sur les agissements des Bolcheviki au Canada. On admettait généralement que Léon Trotzky vivait aux États-Unis, en 1917, et qu'il partit pour la Russie à la chute du czar. Il était reconnu comme le chef des socialistes. Trotzky est un Russe juif. Il fit ses exploits en Russie avec l'argent des propagandistes allemands aux États-Unis.

Un autre Russe juif, Bill Shatoff, quitta aussi l'Amérique, en 1917. En Russie, il est devenu shérif. On est en mesure de croire que les I. W. W. ont subi l'influence de ces révolutionnaires notoires.

Depuis 1917, leur propagande a gagné le Canada. Des associations anarchistes se sont formées cependant que la littérature était distribuée parmi les ouvriers, semant des idées anarchistes et subversives. Les groupes d'aubains sont surtout contaminés.

Le ministre de la justice me prie d'organiser un département de la sûreté qui travaillera de concert avec la police fédérale. Son but sera la mise en vigueur des lois et règlements relatifs aux agitateurs.